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本报讯 7月 29日，郑州高
新区8条道路的整体亮化再提升
工程开工建设。这项工程旨在
进一步提升夜景景观层次，塑造
独具代表性的高新区“夜名片”。

记者从高新区管委会获
悉，2019年高新区将通盘解决
区内道路有路无灯、有灯不
亮、亮度不够等问题，把已亮
化的楼体、道路通过融入、保
留和调整，统一进行智慧化控
制和管理，打造一流的城市夜
景，让居民更多享受美丽夜生
活。据介绍，高新区的整体亮
化再提升工程将对高新区的 8
条道路进行整体亮化，重点对
道路两侧 302幢大楼的夜景亮
化改造。

据了解，此项工程共分为

两个标段，负责科学大道施工
的深圳市名家汇科技股份有限
公司副总裁韩卫东告诉记者，
科学大道是进出郑州高新区的
主干道，它一路串起信息工程大
学、郑州大学、郑州轻工业大学
等知名高校和众多科研单位，在
郑州享有着极高的知名度，被誉
为“高新第一路”，见证了高新区
近 20年的时代变迁，承载着高
新人的城市记忆。此次科学大
道夜景景观亮化工程将结合楼、
路、桥等载体，以城市记忆为魂、
繁华商圈为脉、中原文化为韵，
通过不同建筑的光影调度和光
色亮度的控制，打造特色鲜明的
光影璀璨夜景示范路，再现“高
新第一路”的繁华和精彩。

郑州高新智慧城市运营集

团有限公司总经理张学民表
示，高新区亮化工程还将统一设
置智能控制系统，通过远程控
制，可以提高灯具照明的整体控
制水平，使得照明设备的维护与
管理变得便捷。智能控制系统
设计有平日模式、节日模式、重
大节日模式 3种。平日模式是
保持静止照明，在节日和重大节
日时，楼体立面的 LED照明装
置可以在智能控制系统的控制
下呈现不同场景，将给高新区市
民带来一个美好的夜景。

全部亮化工程预计 8月 15
日完成，意味着市民很快就能
欣赏到高新区璀璨的夜景，畅
享越来越美的城市“夜生活”。
记者 孙庆辉
高新时报 方宝岭 文/图

本报讯 对于郑州高新区的
居民来说，就近享受优质医疗服
务多了一个好选择。7月28日，
郑州西区中医院（河南省中医院
西区医院）正式开诊运营。

郑州西区中医院（河南省中
医院西区医院）位于郑州高新区
金梭路与梧桐街交会处，按三级
综合医院标准建设，围绕“从摇
篮到摇椅”的全生命周期服务理
念建设的智能化、标准化、人性
化、现代化、国际化的新型全科
医院。

医院设有120急救中心、胸
痛中心、脑卒中中心、妇幼中心、
创伤急救中心、治未病中心、腔
镜中心、生殖医学中心、血液透
析中心等多个医疗中心，同时成
立内、外、妇、儿、ICU、心脑血管
科、五官、骨伤、皮肤科、介入手
术室、胸壁外科、康复科、针灸疼
痛科、医学影像科、医学检验科
等 40多个临床医技科室，其中

120急救中心、妇幼中心、心内
科、脑病科、ICU、康复科、皮肤科
为重点科室，开放床位560张。

河南省中医院院长崔应麟
表示，河南省中医院西区医院是
河南省中医院加快发展进程中
打造的又一精品工程，将依托省
中医院先进的管理模式、雄厚的
技术力量和优秀的人力资源，将
其打造成为具有公益性质的中
医药特色医疗机构。

郑州高新区社会事业局副
局长闫春英说，河南省中医院西
区医院的建立，是郑州高新区深
化医疗体制改革的具体体现，更
是高新区居民的一件大喜事。
医院的开诊，将切实缓解高新区
老百姓“看病难、看病贵”的问
题，同时，也将充分发挥其在推
动医疗卫生事业及改善民生等
方面起到积极的作用。
记者 孙庆辉
通讯员 王伟琰 文/图

民生民心 全心全力

“高新区居民的一件大喜事”

郑州西区中医院开诊运营

本报讯“政府和职能部门
的办事效率太快了，90分钟就
更换了一台 630千伏安的变压
器，恢复了几百余户居民的供
电……”7月 22日晚，大暑节气
前一夜，在郑州高新区升龙又一
城，春藤社区、AB区党小组和业
委会、小区物业等齐心协力下，用
了一个半小时的时间，成功更换
了一台较大功率的变压器，有力
地保障了这一区域居民夏日安

全用电。居民在业主微信群里
“奔走相告”，直呼“幸福感爆棚”。

事情要从 3天前说起，暑热
天气，用电负荷激增，开发商决
定更换大功率变压器，保证AB
区 2 和 3 号楼的居民安全用
电。7月 22日 20时，物业秩序
员、社区工作人员、党员志愿者
守护在变压器旁边维持秩序，
同时把现场维修进度“直播”到
居民微信区。

20分钟后，吊车载着变压
器运送到现场，新的变压器徐徐
被吊起，稳稳地落在变压器台架
上，抢修人员登杆、固定、接线一
气呵成……21 时 30 分，随着
咔! 咔! 咔! 3声高压熔丝具的
重合声，新变压器一次投运成
功, 通过手机看直播进度的群
众纷纷翘起大拇指，“要是在以
前，换台变压器没有一两天时间
就协调不好，现在换一台变压
器，立马就有电，速度太快了！”
52岁的居民李先生开心地说。
记者 孙庆辉
通讯员 王艳青 文/图

为民服务跑出“高新速度”
众人接力90分钟更换一台变压器

有一种美，叫高新的夜晚！
高新区夜景亮化工程再升级
全力打造郑州“夜名片”

本报讯 记者7月23日在科
学大道沿线采访，了解到经过近
期的整治提升，科学大道整体变
得更加有序、整洁，两侧的绿化
更美了，夜晚的灯光更亮了。高
新区居民高兴地说，一条路提升
了高新区的整体“颜值”。

在科学大道长椿路口，记
者遇到了在高新区求学并工作
的小伙子晋城。他现在从事房
产销售工作，接待了不少外来的
客户。这些客户经常跟他说，真
没想到高新区现在变得这么漂
亮，有了现代化大都市的气息。
晋城自己的感受也很深。他说，
过去路两边围挡比较多，现在这
些围挡都拆了，增添了绿植，十
分整洁。夜晚的时候，路两边的
楼体亮起来，让人感觉很时尚。

出差 3个多月的耿先生从
郑州大学地铁口出来时，发现了
意外的惊喜：“以前一出地铁口全
是电瓶车、自行车乱停，现在感觉
是大变样了。”让耿先生惊喜的还
有路口值守的志愿者，他们身穿
红马甲，头戴小红帽，拿着小红
旗，对闯红灯、车辆乱停乱放、不

走斑马线、翻越隔离栏等不文明
行为说“不”。“看到人们都这么守
规矩，我以后也不好意思太随便
了。”耿先生由衷地说。

美好的环境离不开辛苦奋
战在一线的人们。在华智酒店
附近，记者见到了梧桐办事处
党政办主任李鹤洋。他的黑色
T恤衫因为汗水湿了干、干了又
湿，浸出了几道白色的汗渍。
据悉，仅7月23日一天，他已经
在科学大道上来回走了 3趟。
高新区城市环境综合整治工作
启动以来，高新区党工委、管委
会调集全区各相关职能部门和
单位，构建了从上到下、条块结
合的工作机制。各办事处分包
辖区路段每天巡查，发现问题就
协调相关责任单位立即解决。

在科学大道上几个主要路
口，梧桐办事处党员志愿者和志
愿者，每天从早到晚在路口值班，
大家都怀着同一个心愿，希望高
新区变得更加有序、整洁、亮丽。

在华智酒店门口，一大片
绿色草坪十分抢眼，据郑州高
新富迪园林绿化工程有限公司

副总经理刘福庆介绍，这片4000
平方米草地在10天前还是施工工
地，他们接到任务后，先用一星期
把地坪整理好，再铺设电缆水管，
然后用3天3夜时间铺上草坪，增
添了漂亮的景观。为了做好科学
大道沿线的绿化养护，他们公司
实行养护人员分组分片包干，及
时补栽缺植、修建死枝，让整条道
路的绿化景观达到了高水准。

科学大道最东头的石佛村
是高新区的“东大门”，正在进行
城中村改造，对面的石佛艺术公
社也在建设中。过去路两边都是
围挡，围挡内垃圾堆积，附近群众
很有意见。“路长制”工作启动以
来，枫杨办事处回应群众期待，积
极协调督促工地建设各方，最终
将围挡拆除，绿化恢复，过往群众
拍手称快。该路段二级路长、枫
杨办事处副主任周东方表示，下
一步他们将针对道路两侧细节上
的不足，继续加以整治提升。“科
学大道是高新区的主干道，代表
着高新区的形象，我们一定要让
它的‘颜值’越来越高”。
记者 孙庆辉

美得很！科学大道“颜值”又提升了
■新闻1+1


